

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	20-8-2013
Mención	La Policía recuperó en las últimas horas el segundo grabado robado desde el Museo de Arte Contemporáneo. Mención a la UAH.

Radio Cooperativa 93.3 Programa: El Diario de Cooperativa

- Contacto con unidad móvil. La Policía recuperó en las últimas horas el segundo grabado robado desde el Museo de Arte Contemporáneo el jueves último en medio del concierto en homenaje a Los Jaivas. - Un guardia de seguridad lo encontró dentro de la sede de la Universidad Alberto Hurtado en la calle Almirante Barroso. Conduce: Sergio Campos - Verónica Franco.